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国際ロータリー第２７４０地区 第 1 グループ 

第１１１７回例会 

 

 

2017～2018年度 国際ロータリーのテーマ 

 

 

 

 

 

 

 

 

RI会長 

イアン H.S. ライズリ （Sandringham RC） 

第２７４０地区ガバナー 

駒井 英基 （佐賀南 RC）  

 

 

 

２０１７年１１月１４日（火） 

① 開会点鐘 

② 開会の辞 

③ ロータリーソング 

 「我等の生業」 

④ 四つのテスト 

⑤ 来訪者紹介 

⑥ 出席報告、ニコニコ BOX 報告 

⑦ 幹事報告 

⑧ 新会員入会式 

  会  食     

⑨ 会員卓話 

中西弘会員、於保静枝会員  

⑩ 閉会点鐘 
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 地区大会  11 月 18 日（土）12：30～  佐賀市文化会館  



１１月 ７日            ロータリー：変化をもたらす 

                          

                               

佐賀大和ＲＣ mail： yrc2740＠gmail.com  

来訪者紹介 

米山奨学生 

エムディ,カイユム さん  （長崎総合科学大学） 

カウンセラー 

八戸 泰道 様         （諫早北 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 

１０月１７日／メークアップ２名 

２７名中１６名 (免除２名)          64.00% 

１０月２４日／メークアップ２名 

２７名中１４名 (免除２名)          56. 00% 

１１月０７日／メークアップ１名 

２７名中１５名 (免除１名)         57.69% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生卓話 

「日本での体験と 

将来について」   

米山奨学生  

エムディ,カイユムさん 

自己紹介：バングラデシュ、

ダッカ生まれの 28 歳、 

言語はベンガル語です。 

86％がイスラム教ですので、ビールや焼肉は食べま

せんが、私は日本に来てからビールを飲み豚肉も食

べます。（家族にも内緒）主食は、白ご飯とカレーです。

趣味は、小説を読む(村上春樹等)、映画鑑賞、スポ

ーツ（クリケット） 

勉強について：長崎総合科学大学の 4 年生ですので、

研究をしています。専攻は電気電子工学、研究テー

マは再生可能エネルギー、スマートグリッド。 

日本の印象：日本人のマナー、モラル等を見てきまし

たが、マハトマ・ガンディーの言葉「国の偉大さ道

徳的発展は、その国における動物の扱い方でわかる」

の意味が良くわかりました。日本に来て初めて公園

に行った時に鳩がいっぱいいました。バングラディ

シュでは動物は人間をとても怖がります。日本の鳩

は怖がらずに人間と同じ生き物として歩いていまし

た。子供から老人までが生活しやすい環境を作って

います。それを見て凄い国だなと思いました。 

ロータリーについて：奨学生になり経済面で大変助か

っています。アルバイトを減らし研究や論文に時間

をかける事ができました。八戸さんとも色々話がで

き満足な学生生活がおくれていると思います。 

将来について：卒業後は、再生可能エネルギー分野の

知識をより深める為修士課程に進み、より安定で安

全な電力系統について研究したい。その後は日本の

電力会社に就職し大学で学んだ専門知識や研究した

ことを実際に応用できればと思います。 

将来的に帰国し、国の電力不足をはじめとするエネ

ルギー問題の解決のために最大限の努力をするつも

りです。安定した電力系統の元で国の経済成長率も

安定する。このようなモデルで成功を収める事がで

きれば、母国バングラデシュだけではなく電力需給

の問題で苦労している他の地域の方々にも大きな力

になると信じています。 

 

2017～18年度  地 区 大 会 
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12：30～ 開会・点鐘  

本会議 1 部 

15：00～ 記念講演 

櫻井よしこ氏 

16：50～ 本会議 2部 

17：50  閉会・点鐘  

18：30～ 記念懇親会 

佐賀市文化 

会 館  

（全員登録）  

 

 

 

マリトピア 

￥10,000 

 

 

 

 

 

￥7,000 

19
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8：56 ～ 親睦ゴルフ 

大会 

佐賀 

クラシック 

 

￥5,000 

行事予定 

月 日 行 事 会 場 

11月 21日（火） 

11月 28日（火） 

振替休会 

1119 回例会 

・・・ 

龍登園 

社会奉仕活動 

富士しゃくなげ湖ハーフマラソン 2017 

11 月 19 日（日）8:00～ 

佐賀市立小中一貫校北山校前スタート 

 

 

 

＊外部卓話＊ 

11月 28日 米山記念奨学委員長・大家和義様 

12月 05日  社会奉仕委員長・帯屋徹様 

エムディ君の紹介：彼は卓話に 6 クラブを訪問します。来日し

て 7 年、礼儀正しく日本語検定 1 級、TOEIC94 点、学業も優

秀ですので、学校の先生からも期待されています。将来を嘱望

されている若者だと思います。 

 


